

Recibe Honrosa Distinción Don Juan Gelats



En horas de la tarde de ayer se celebró un elegante cocktail-party en los salones de la Embajada de España en el Reparto Country Club, con la asistencia de un grupo de distinguidas personalidades del cuerpo diplomático y de la sociedad habanera. Era ofrecido este ágape por el Embajador de dicho país, Excmo. señor Juan Pablo de Lojendio, Marqués de Vellisca y por su distinguida esposa la Marquesa de Vellisca en honor de don Juan Gelats, el prestigioso banquero y cumplido caballero, que es una de las figuras más estimadas en nuestra sociedad. En esta ocasión recibió el señor Gelats la orden con placa de plata de Isabel la Católica, con el grado de Comendador, otorgada por el gobierno de España. El Marqués de Vellisca, al imponer tan honrosa distinción al señor Gelats pronunció breves y elocuentes palabras para destacar la personalidad del homenajeado. El señor Gelats respondió con palabras de agradecimiento aprovechando la ocasión para destacar la acertada y loable actuación del señor Embajador de España en el desempeño de su alta posición ante nuestro gobierno. Después se brindó con champagne por los lazos de amistad entre Cuba y España, sirviéndose deliciosas pastas, y los más variados cocktails. Dél hermoso acto brindamos esta impresión gráfica en la cual aparece el Embajador de España y la señora Marquesa de Vellisca, don Juan Gelats, doctor Raúl L. Yanes, presidente del Casino Español de La Habana y su esposa la señora Esperanza Navarro y el señor José López Vilaboy, Director de "Mañana" y presidente de la C.A.Y.S.A.